

## **1° División Ambort: «Dejamos varios puntos en el camino»**



Foto: Prensa

Hablamos con *Nahuel Ambort*, arquero de *Central San Carlos*. En el partido ante Sportivo del Norte de unas fechas atrás, el ‘1’ del Sabalero sufrió la fractura de su maxilar inferior después de chocar con un jugador del Zanjonero

“Inmediatamente a esa jugada me fui a hacer una radiografía. El lunes me vi con un cirujano y el viernes de esa semana ya fue la operación”, narró Nahuel acerca de cómo transitó aquellos días. “Arranqué en el club la semana pasada. Esta semana voy a agregar contacto con la pelota y le iré sumando ejercicios semana a semana”

Por último, Nahuel habló sobre el presente de Central: “No fuimos regulares en todo el torneo, dejamos varios puntos en el camino”.

**[ESCUCHAR AQUI NOTA REALIZADA](#)**